

GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – QUESTION

À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé

Département(s)	DSDC	Date	26 septembre 2025
Numéro	25.393	Heure	9h44

Auteur-e(-s) : Mathias Gautschi

Titre : TransN : attend-on la neige pour mettre les trolleybus en service ?

Contenu :

Les nouveaux trolleybus HESS déperchables roulent depuis plus d'une année à Neuchâtel, mais restent bloqués au dépôt de La Chaux-de-Fonds. Le réseau est réélectrifié, les véhicules sont livrés, les tests sont effectués, et pourtant, la mise en service demeure incertaine.

Faudra-t-il attendre la neige pour les voir enfin rouler ? Le Conseil d'État peut-il préciser où en est ce dossier et quel calendrier crédible peut être annoncé ?

Souhait d'une réponse écrite : NON

Auteur-e ou premier-ère signataire : *prénom, nom* (obligatoire) :

Mathias Gautschi

Autres signataires (*prénom, nom*) :

Autres signataires suite (*prénom, nom*) :

Autres signataires suite (*prénom, nom*) :